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Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: construção de 

ponte para travessia de veículos e pedestres sobre o Rio Ribeirão do Carmo 

interligando o bairro Santo Antônio a região conhecida como Mata Cavalo 

(areal). 

Mariana, 03 de Janeiro de 2017, 

Justificativa: Essa é uma reivindicação através de seus moradores que aguardam 

ansiosamente por referidas intervenções. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

TTAA a 
ernando Samf)aio de Castro 

Vereador 
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